



## Confirman que J. Reyes Méndez sí contaba con amenazas

El secretario de Seguridad Ciudadana, Ricardo Benavides Hernández, confirmó que el exdirector de Policía Municipal, J. Reyes Méndez, sí contaba con amenazas y pese a ello no solicitó seguridad personal, una vez que se retiró del cargo el pasado 21 de mayo, cuando adujo que renunciaba para poder iniciar sus trámites de jubilación.

<https://www.elsoldeirapuato.com.mx/local/confirman-que-j.-reyes-mendez-si-contaba-con-amenazas-8509772.html>